

*Ce qui m'a rendue heureuse, c'est quand ma mère nous a quittés. Mon père était incarcéré pour drogue et nous tous, 3 filles et 3 garçons, on était perdus, on ne pouvait pas descendre plus bas. Mes soeurs découchaient et mes frères se droguaient... puis une tante qu'on connaissait même pas est arrivée par un bon hasard, elle a changé notre vie, nous a offert une vie décente. Quand nous sommes devenues adolescentes, elle est partie comme elle était venue. Je crois qu'elle est l'allégorie du bonheur !*